

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan kajian mengenai pembinaan praktek thaharah pada lanjut usia di majlis taklim tarbiyatul muhtadiin Kp. Sait muncang Ds. Cisait Kec. Kragilan Kab. Serang, maka peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Kondisi pada Lanjut Usia di Majlis Taklim Tarbiyatul Muhtadiin

Pembinaan praktek thaharah pada lanjut usia di majlis taklim tarbiyatul muhtadiin akan terlaksana dengan berhasil atau tidaknya, di pengaruhi oleh faktor pendukung meliputi sarana dan prasarana berupa buku panduan atau kitab sebagai pegangan ustadz sebagai pembimbing serta sarana dan prasarana sebagai alat penguat dan alat peraga lainnya yang menjangkau serta majlis taklim sebagai penunjang dalam proses pembinaan praktek thaharah pada lanjut usia serta dorongan dan nasihat yang di berikan kepada jamaah terutama jamaah lanjut usia. Sedangkan untuk faktor penghambatnya terdapat pada jenjang waktu dan kesadaran pada jamaah akan pentingnya mengamalkan tatacara

thaharah dengan baik dan benar serta pembinaan praktek thaharah tidak bisa di ikuti secara full karena keadaan yang tua terkadang rentan sakit serta keadaan yang terkadang tidak memungkinkan dengan faktor lupanya.

2. Pembinaan praktek thaharah bagi kalangan lanjut usia di majlis taklim tarbiyatul mubtadiin

Pembinaan praktek thaharah ini merupakan hanya sebatas program pribadi yang di tuangkan untuk masyarakat yang di jalankan oleh pihak majlis taklim yang di tujukan untuk jamaah majlis taklim, system pembinaan praktek thaharah ini dengan penyampaian materi beserta praktek tata cara thaharah yang baik dan benar, dengan ketentuan jamaah melakukan praktek secara baik dan benar secara langsung jamaah akan diberi apresiasi oleh ustadz sebagai pembimbing.

B. Saran-Saran

Berdasarkan simpulan hasil penelitian di atas, maka peneliti ingin memberikan saran kepada para pihak yang terkait untuk perbaikan di masa yang akan mendatang. Saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Bagi para pengurus dan ustadz sebagai pembimbing majlis taklim di harapkan untuk terus mengembangkan pengetahuan mengenai

pembinaan praktek thaharah agar dapat mengikuti kemajuan yang terjadi pada saat ini.

2. Di harapkan kepada pengurus dan usadz sebagai pembimbing dapat menindak lanjuti program pembinaan praktek thaharah ini di majlis taklim tarbiyatul muhtadiin.
3. Di harapkan kepada pengurus dan ustadz sebagai pembimbing agar senantiasa meminimalisir faktor penghambat dalam proses pembinaan praktek thaharah.
4. Bagi peneliti selanjutnya, dapat di jadikan sebagai bahan referensi dan acuan serta dapat mengembangkan pengetahuan.